

El día 27 de noviembre de 2023, se reunió el Jurado del Premio Pedro Navascués para tesis doctoral, integrado por:

Beatriz Blasco Esquivias, Javier García-Gutiérrez Mosteiro e Ignacio Menéndez-Pidal de Navascués.

El Jurado manifiesta la buena calidad de los trabajos presentados y, tras largo debate, decide, por mayoría, conceder los siguientes premios:

Premio Pedro Navascués para Tesis Doctoral, dotado con 6.000 euros, al trabajo presentado por José Manuel Sanz García, titulado: ***Evolución del diseño de firmas de carreteras y nuevos materiales en la era de la economía circular. Un cambio de paradigma.***

Accésit, dotado con 1.000 euros, al trabajo presentado por Beatriz González Montes, titulado: ***El culto a las aguas y sus manifestaciones materiales: ninfeas, caldas y balnea del noroeste de la Península Ibérica. De los precedentes antiguos a la alta Edad Media.***

El Jurado agradece a los participantes el esfuerzo realizado.